

Adieu Georges Patitucci !



6 juin 2016

Sa famille, ses amis le savaient, cette longue maladie dont souffrait Georges Patitucci ne lui laissait aucun espoir, mais l'annonce de sa disparition est ressentie comme une grande peine par ses proches. Georges Patitucci a beaucoup marqué la vie culturelle de Bourges et de la Région. Son talent de peintre était unanimement reconnu et témoignait d'une profonde foi et d'une grande sensibilité. Il savait jouer avec les couleurs, chaudes et généreuses comme celles de son Maroc natal auquel il était resté très attaché. Mais pour beaucoup de Berruyers, Georges restera comme le photographe de la Comédie de Bourges et des premières années de la Maison de la Culture. Instigateur de l'association Double-Cœur, Georges Patitucci est l'auteur du livre sur la Comédie de Bourges, *Au cœur de la ville – au cœur du temps*. Georges Patitucci participera à la prochaine réalisation de Double-Cœur, un livre-CD, d'après *Cœur à cuir*, de Jacques Audibert. Les photographies de Georges prises lors du spectacle monté par Gabriel Monnet en 1967, illustreront en grande partie cet ouvrage.

Georges Patitucci laissera dans le cœur de ses amis, le souvenir d'un homme chaleureux, généreux, toujours prêt à partager un de ses moments d'amitié qui embellissent la vie de chacun.

Pour tout ce que tu nous as donné, pour tous ces bons souvenirs que nous avons de toi, merci... merci Georges et au revoir ! A sa femme Florence, à ses filles et à toute sa famille, nous présentons nos profondes condoléances attristées.

Georges Patitucci repose en chambre mortuaire à l'hôpital Jacques Cœur à Bourges ; les obsèques sont prévues vendredi 8 juin à 14 h 45 en l'église Saint Henri, rue Marcel Haegelen à Bourges.